

AIヌードル マンスリーレポート (2021.11月)

カンボジア政府は急遽入国隔離の条件を変更し、2回のワクチン接種を証明できる渡航者は、抗原検査が陰性であればその場で行動の自由が認められることとなった。国内居住者に関しても、コロナウイルスの陽性が確認された場合でも、無症状であれば仕事や外出が許可される。

今月のAIヌードル

- ▶ コロナウイルスに関する行動制限が大きく引き下げられたことから、すべての業種の営業が再開され、水祭りやポートレースといったイベントも急遽開催が発表された。水祭りのお休みは11/17-19の3日間。
- ▶ いつも日本から取り寄せていた「かんすい」の業者が取引を停止してしまったため、はじめて別の業者を使い個人輸入を行った。以前よりずいぶん安い値段で、60箱で1トンを購入できた。今の製造量ならこれで恐らく5年以上はもつはず。

こんなお店に卸しています

- 忍者 Ninja Japanese Dining & Bar
- ひもの屋/麺屋武一 Himonoya
- 辛辛麺 KARAKARA
- Ramen and Gyoza Bar Masamune
- 丸亀製麺2号店
- Rosewood Hotel
- Sofitel Phnom Penh Phokeethra Hotel
- リンガーハット
- RoBaTa LaB, SaKaNa Lab, YaKiToRi Lab

AIヌードル 販売・売上推移



クラファン第2弾!

クラウドファンディング第2弾 目標を達成しました!

今回は主にフリースクール愛センターへの支援だが、前回と同じ日本人大学生を中心に実施。68人から303,999円が集まった。用途は子供たちの学習に必要なパソコン、プリンター、金庫、スピーカーなど。プノンペンにいる関係者が11/23に愛センターに寄贈に訪れた。代表の大学生からはクラファンを通じて多くの学びがあったと感謝の言葉をいただくことができた。



◀ 第2弾の寄贈

▼ 目標達成

GoodMorning アシスタント 2名、アシスタント 2名、GoodMorning ISSUES、GoodMorning 07、ホビー / 8P

【コロナと盗難のダブルパンチ】 被害を受けたカンボジアのフリースクールを守りたい



¥ 目標の金額
303,999円

目標金額 300,000円

参加人数 68人

◎ 募り完了

終了

NPO法人エスエスエス、社会福祉法人SHIPの施設等に設置している飲料自動販売機の収益を活動資金とした取組が「SSSスマイルプロジェクト」です。このプロジェクトでは、国内外の貧困問題・社会問題に利用者様と職員が力を合わせてアクションを起こしています。わたしたちはカンボジアにおける雇用問題の解決を目指し、ソーシャル製麺所AIヌードルをサポートしています。

